

# Nach Florida kommt jetzt Spanien

**Der Stiftungsrat der Sterbe- und Unterstützungskasse des VSPB bietet eine weitere verlockende Möglichkeit für unvergessliche Ferien: das Haus «Casa Girasoles» in La Cumbre del Sol in Spanien.**

TEXT UND FOTOS: GILBERTO CRAMERI, MITGLIED DES STIFTUNGSRATS

La Cumbre del Sol ist eine der beliebtesten touristischen Regionen an der Costa Blanca. Sie liegt geografisch zwischen Calpe und Denia und gehört zur Gemeinde Benitachell in der Provinz Alicante. Der Kontrast zwischen diesen touristischen Siedlungen über einer Bucht im Mittelmeer und dem antiken Dörfchen Benitachell ist beeindruckend. Genauso einzigartig wie die Natur darum herum, vom Strand über die kleinen Buchten, die Meeressgrotten bis hin zu den grosszügigen Grünflächen. La Cumbre del Sol liegt auf einer Anhöhe und bietet ein überwältigendes Panorama. Bei guter Fernsicht kann man am Horizont sogar die Insel Ibiza erkennen.

Ein paar Tage oder Wochen Ferien in einer ruhigen und entspannten Atmosphäre sind in Griffnähe. Profitieren Sie von den zwei bequemen Wohnungen mit Pool und Garten, die die Sterbe- und Unterstützungskasse des VSPB für Sie gekauft hat. Vom Haus «Casa Girasoles» aus erreicht man zu Fuss oder be-



**Adresse der «Casa Girasoles»**  
Calle Girasoles 69  
Cumbre del Sol  
03726 Benitachell  
Provinz Alicante, Spanien

## Durchschnittstemp. in La Cumbre del Sol in °C

Monat	Jan	Feb	Mar	Apr	Mai	Jun	Jul	Aug	Sep	Okt	Nov	Dez
Höchstwerte	16	17	22	22	26	29	30	32	30	25	22	18
Tiefstwerte	7	8	10	12	16	18	21	22	19	15	11	8

quem mit dem Auto den Strand. Zahlreiche Parkplätze stehen in der Nähe von «Caleta» zur Verfügung. Wenn Sie auf der Suche nach Action und Unterhaltung sind, finden Sie im Umkreis von wenigen Kilometern Aqua-Parks, Diskotheken und andere Attraktionen. Sie haben die Qual der Wahl! Es gibt ausserdem zahlreiche Sport- (Tennis, Golf, Velofahren, Tauchen usw.) oder Wandermöglichkeiten in einer atemberaubenden Natur.

Im Umkreis von wenigen Hundert Metern von dem Haus «Casa Girasoles» hat es einen Supermarkt, eine Apotheke, eine Arztpraxis und für jene, die keine Lust zum Kochen haben, ein ausgezeichnetes Restaurant. Weitere Dienstleistungen wie Banken, Post usw. finden Sie in Benitachell.

La Cumbre del Sol befindet sich im Wachstum und man sieht immer wieder, wie neue Häuser gebaut werden. So auch neben dem Haus «Casa Girasoles», wo aktuell eine neue Villa entsteht.

### Die «Casa Girasoles»

Die Ferienresidenz ist eine typische, im spanischen Stil neu gebaute Villa mit einer Wohnung auf jeder der beiden Etagen. Der 8×4 m grosse Pool und der weitläufige Garten werden gemeinsam genutzt. Parkplätze stehen neben der Quartierstrasse beim Hauseingang zur Verfügung.

- > Die grössere Wohnung (AP1, 4½-Zimmer) bietet Platz für bis zu sechs Personen. Sie verfügt über zwei Zimmer mit Doppelbetten, ein bequemes Bettsofa in einem separaten Raum, ein geräumiges Wohnzimmer mit Esstisch und Cheminée, einen möblierten Vorraum, eine Küche mit Geschirrspüler, zwei Badezimmer (eins davon mit Dusche), einen Wasorraum mit Waschmaschine, ein Bügeleisen, Klimaanlage, Fernseher, WLAN und einen eigenen gedeckten Aussensitzplatz.
- > Die kleinere Wohnung (AP2, 2½-Zimmer) bietet Platz für bis zu vier Personen. Sie verfügt über ein grosses Doppelzimmer, ein geräumiges Wohnzimmer mit einem bequemen



Foto: www.alamy.com

Bettsofa und einem Esstisch, eine Küche mit Geschirrspüler, zwei Badezimmer (eins davon mit Badewanne und Dusche), eine Waschmaschine, ein Bügeleisen, Klimaanlage, Fernseher, WLAN und einen eigenen Aussensitzplatz mit Sonnenstore.

Von der Schweiz aus gibt es täglich Direktflüge von Zürich, Genf, Basel und Lugano (mit Zwischenlandung in Genf oder Zürich) zu den spanischen Flughäfen Alicante und Valencia. An beiden Flughäfen sind Mietautostationen vorhanden. Die Fahrzeit bis zum Haus «Casa Girasoles» beträgt etwas mehr als eine Stunde.

Unsere neue Ferienresidenz in Spanien ist auch von der Schweiz aus mit dem Auto erreichbar. Ab Zürich beträgt die Fahrzeit für die 1530 Kilometer etwa 14–15 Stunden.

Die Ferienwohnungen werden ab dem 19. März wochenweise vermietet. Der Promotionspreis pro Woche beträgt im 2016 für die Wohnung «AP1» CHF 450.– (plus CHF 80.– für die Endreinigung) und für die Wohnung «AP2» CHF 300.– (zuzüglich CHF 60.– für die Endreinigung).

Weitere nützliche Informationen und Links für die Planung Ihrer Ferien in Spanien finden Sie unter [www.vspb.org/girasoles](http://www.vspb.org/girasoles). Dort wird ab dem 4. März um 9 Uhr auch die Online-Reservation aufgeschaltet. Weitere Fragen rund um die Ferienwohnungen beantwortet Ihnen gerne auch unser Verbandssekretariat, von Montag bis Freitag jeweils zwischen 9 und 12 Uhr unter 041 367 21 20 oder via E-Mail ([girasoles@vspb.org](mailto:girasoles@vspb.org)).

Der Stiftungsrat der Sterbe- und Unterstützungskasse des VSPB ist überzeugt, dass das Haus «Casa Girasoles» die ideale Ergänzung zu den Ferienwohnungen ist, die bereits in der Schweiz und in Florida verfügbar sind. ■

## Umgebung

Die nahe gelegenen Ortschaften Moraira, Calpe, Altea sowie Benidorm in Richtung Süden und Javea, Denia sowie Gandia in Richtung Norden bieten den Besuchenden interessante historische, kulturelle und landschaftliche Ausflugsziele. Nicht zu vergessen sind die breiten Strände, die in der Regel frei zugänglich sind. Die Wochenmärkte, die sich in den Dörfern der Region abwechseln, sind eine touristische Attraktion, die man nicht verpassen sollte. Dort findet man verschiedene Waren, frische Früchte und saisonales Gemüse sowie gerade erst gefischte Fische zu interessanten Preisen.

Wer einen etwas längeren Ausflug machen möchte, erreicht mit der Fähre die bekannte Insel Ibiza in etwa drei Stunden von Denia aus.

## Weitere Informationen



Im Internet finden Sie weitere Informationen zu unseren neuen Ferienwohnungen im Haus «Casa Girasoles» und nützliche Links für Ihre Reservation.

[www.vspb.org/girasoles](http://www.vspb.org/girasoles)